



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por la decisión del frigorífico Swift de parar sus plantas de producción en Rosario, cabecera del departamento homónimo y Venado Tuerto, departamento General López.

La decisión de adelantar vacaciones sumerge en la angustia a centenares de familias que merecen un presente diferente dado su histórica dedicación a las tareas laborales.

Este cuerpo insta a las grandes empresas a realizar el mayor esfuerzo antes de tomar medidas contra quienes realmente las hicieron poderosas como son las personas que trabajan en la misma.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

*2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO*

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

A principios de la segunda quincena de agosto de 2023, el frigorífico Swift decidió parar sus plantas de Rosario, cabecera del departamento homónimo y Venado Tuerto, departamento General López; y darle vacaciones a partir del lunes 21 de agosto a todo el personal a raíz del impacto de la falta y suba del precio de la hacienda.

La medida involucra a 2.500 personas y no hay fecha de reintegro a las tareas.

La empresa quedó complicada por la disparada del 50% del precio de la hacienda frente a la fuerte caída del precio internacionales y la devaluación del 27% de esta semana.

El 70% de la producción del Swift tiene destino al mercado externo, pero ni los clientes extranjeros o el mercado interno pueden absorber semejantes aumentos, y por eso decidieron parar la producción.

El precio de la hacienda estaba contenido por la sequía, que llevaba a que los ganaderos se vieran obligados a vender por la falta de alimentos para las vacas. La llegada de las lluvias generó que baje el stock que sale a remate y subieran los precios. Y, finalmente, por la devaluación, los precios subieron fuertes y se retrajeron aún más las ventas.

Más allá de estas razones es fundamental recomendarles a las grandes empresas no tomar decisiones que generan angustia en las familias de las personas que trabajan en las mismas y gracias a las cuales lograron su crecimiento.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Declaración.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

*2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO*

General López 3055 -- (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina